

NOTA DE PRENSA

I Jornadas Laboralistas y Entrega de Distinciones Profesionales

Los días 23 y 24 de mayo se han celebrado las I Jornadas Laboralistas del Colegio de Graduados Sociales de Madrid que han congregado a un centenar de asistentes presenciales en el Espacio de Encuentros del COE Estatal del SEPE de Madrid.



La inauguración de este evento corrió por cuenta de la Viceconsejera de Justicia y Víctimas de la Comunidad de Madrid, **Dña. M^a. del Carmen Martín García-Matos**, por la Presidenta del Colegio de Graduados Sociales de Madrid, **Dña. Eva Torrecilla Hernández** y el Director Provincial del SEPE de Madrid, **D. Ricardo Cuesta García**. En su alocución la Viceconsejera destacó la importancia y buen

hacer del colectivo de Graduados tanto en el ámbito judicial como en todos los procesos de gestión de la conflictividad laboral; mientras que la Presidenta del Colegio agradeció el trabajo realizado desde el Consejo General de Graduados Sociales y la Fundación Justicia Social para hacer realidad este destacado encuentro que ha contado con relevantes ponentes de la judicatura y del ámbito empresarial.

En la primera sesión se abordaron diversos aspectos relacionados con el acoso laboral y moral en el ámbito laboral como riesgo psicosocial, así como la responsabilidad empresarial en materia de prevención y actuación en casos de mobbing, interviniendo representantes del IRSST, la **Dña. Ana M^a. Orellana**, magistrada especialista de la sala de lo Social del TSJM y **D. Fernando Sicre**, Inspector de Trabajo, entre otros.

En la segunda de las sesiones se acometieron temas de calado jurídico como la indemnización adicional y complementaria en los despidos por vulneración de derechos, principales sentencias del TJUE en materia de ineptitud sobrevinida o las últimas sentencias en materia de Seguridad Social, de la mano de los magistrados **Doña Rosa María Virolés**, **Don Ignacio Moreno González-Aller** y **Don Ignacio García-Perrote**.

La clausura de estas Jornadas corrió por cuenta del Consejero de Presidencia, Justicia y Administración Local de la Comunidad de Madrid, **Don Miguel Ángel García Martín** y del Presidente del Consejo General de Graduados Sociales de España, **Don Joaquín Merchán**.



Entrega de Distinciones Profesionales

Ya en sesión vespertina, como colofón de estas jornadas profesionales y coincidiendo con el Día del Colegio, tuvo lugar en la Finca La Alquería el acto de entrega de distinciones profesionales, un evento de confraternización para todos los colegiados, familiares y amigos donde se reconoció la trayectoria de quienes atesoran 15, 20, 25 ó 35 años de colegiación haciéndoles entrega de diferentes categorías de medallas profesionales.



El acto fue presidido por el Presidente del Consejo General de Graduados Sociales de España, **Don Joaquín Merchán**, acompañado por **Dña. Rosa María Virolés**, magistrada emérita de la sala IV del Tribunal Supremo, la presidenta del Colegio, **Dña. Eva Torrecilla** y **Dña. Gemma Quintero**, colegiada de Honor y profesora de Derecho del Trabajo y Seguridad Social de la Universidad Carlos III.

A la finalización del acto se hizo también entrega de dos placas de reconocimiento por su labor como vocales de la Junta de Gobierno a **Don Pedro Bonilla** y a **Don Santiago Sánchez-Mariscal** una vez concluido su periodo de elección en su cargo.

